



hairtalk
extensions

pflegeanleitung
care instructions

hairtalk extensions, hairtalk colormelts

willkommen / welcome

Sehr geehrte hairtalk Kundin,

wir freuen uns, dass Sie sich für hairtalk entschieden haben. hairtalk extensions sind aus Echthaar in feinsten Handarbeit gefertigt. Da sich durch eine Haarverdichtung bzw. Haarverlängerung die Haarmenge auf Ihrem Kopf stark erhöht, sollten Sie eine intensivere und zeitaufwendigere Pflege berücksichtigen, damit Sie möglichst lange Freude an Ihrer Haarverlängerung haben. In den ersten Tagen kann es durch die zusätzliche Belastung zu einem leichten Spannungsgefühl auf der Kopfhaut kommen. Das ist normal und lässt nach kurzer Zeit nach. Wir haben hier einige Tipps zusammengestellt, wie Sie Ihre hairtalk extensions optimal pflegen und was zu beachten ist.

Ihr hairtalk Team

Dear hairtalk Customer,

Congratulations on the purchase of hairtalk extensions. hairtalk extensions are made of human hair using the finest handmade techniques. The volume of hair on your head increases substantially after hair thickening and/or extensions, thus a more intensive and time-consuming hair care treatment is required. The additional weight can lead to a slight feeling of tension on the scalp during the first few days. This is normal and goes away after a short while. In order to enjoy your 'new' hair for as long as possible, we strongly recommend that you stick to the following hair care instructions.

Your hairtalk Team

Durchbürsten

Bürsten Sie Ihr Haar täglich mehrfach, am besten mit der speziellen hairtalk brush, gut durch. Für unterwegs gibt es die handtaschenfreundliche hairtalk pocket brush. Beginnen Sie mit dem Bürsten immer in den Spitzen und arbeiten Sie sich langsam nach oben. Bitte keinen Kamm verwenden!

Waschen

Vor jeder Haarwäsche muss das Haar absolut knotenfrei sein. Waschen Sie Ihre Haare nicht kopfüber, sondern unter der Dusche. hairtalk shampoo in den Händen verteilen und gleichmäßig auf die Kopfhaut – auch unter die Klebestellen – geben. Das hairtalk shampoo erreicht die Längen gut beim Ausspülen. Shampooreste sehr gut ausspülen, besonders unter den Klebestellen!

Brush your hair

Brush your hair regularly and thoroughly – ideally with the special hairtalk brush. There is also the hairtalk pocket brush, the handbag-friendly model, for when you are on the go. Always start by brushing the tips of your hair and slowly work your way upwards. Please do not use a comb!

Washing

Before each hair wash, your hair must be completely knot-free. Do not wash your hair with your head bent over, but always upright under the shower. Spread the hairtalk shampoo across your hands then apply evenly on the wet hair. hairtalk shampoo is self-cleaning and requires only light pressure. Rinse out the remaining shampoo thoroughly!

pflege / maintenance

Pflegen

Nach jeder Haarwäsche hairtalk balsam in die Längen verteilen, kurz einwirken lassen und leicht ausspülen. Mehrfach täglich hairtalk conditioner für eine extra Portion Feuchtigkeit aufsprühen. Einmal pro Woche die hairtalk repair creme verwenden und 10-15 Minuten einwirken lassen, danach gut ausspülen. Bei Bedarf hairtalk haarspitzenfluid in die Spitzen einkneten, das macht die Haare besonders geschmeidig und glänzend.

Stylen

Beim Fönen nie die volle Hitze einstellen, denn dadurch trocknet das Haar übermäßig aus. Glätteisen und Lockenstab können wie auch beim Eigenhaar verwendet werden. Stylingprodukte nicht in die Ansätze geben, ansonsten normal anwenden.

Keine Alkohol- oder ölhaltige Produkte verwenden, denn diese könnten die Klebestellen angreifen. Bitte an den Ansätzen ausschließlich hairtalk Produkte verwenden!

Care

After each hair wash, spread the hairtalk balm into the lengths, let it soak in for a short time and then rinse it off gently. Apply the hairtalk conditioner several times a day to provide your hair with the regular moisture it needs. Pamper your hair at least once a month with a hairtalk repair creme treatment. This will lavish your hair with essential nutrients and moisture.

Styling

Never use the maximum heat setting when drying your hair. This will dryout your hair and make it quickly look dull and lifeless.

Never use hair care and/or styling products that contain alcohol, ethanol or oil.

bitte beachten/ important note

Besondere Beanspruchung

Salz- und Chlorwasser sowie starke Sonneneinstrahlung kann bei zu trockenem Haar großen Schaden anrichten. Mineralien und Chemikalien im Wasser könnten blondiertes Haar farblich verändern, wenn es zu trocken und porös ist. Es gilt also Salz- und Chlorwasser mit Leitungswasser gut auszuspülen. Speziell bei schlecht gepflegtem, ausgetrocknetem Haar kann sich z.B. Eisen an poröse Stellen anhaften, welches dann einen roten oder grünen Schimmer im Haar erzeugt. Dies ist kein Produktfehler, sondern mit guter Pflege durch hairtalk balsam und hairtalk repair creme zu vermeiden. Auch ein Wasserenthärter z.B. reduziert die Menge der Mineralstoffe und Chemikalien im Leitungswasser. Spülungen mit destilliertem Wasser können Eisenablagerungen verhindern/vorbeugen oder sie entfernen.

Watch out

Protect your hair as much as possible against salt and chlorine water, for example by rinsing your hair thoroughly with tap water after swimming. Minerals and chemicals in the water can turn blonde highlights to a different color. Lightening hair opens the hair cuticle, making it more porous. Especially when hair is more porous or too dry, it is more likely to absorb minerals and chemicals. Iron in particular can wreak havoc. Iron, which is found in high amounts in well water, attaches itself to hair, turning it reddish or brassy.

bitte beachten / important note

Nachts

Zum Schlafen die Haare zu einem lockeren Zopf binden, um ein Verheddern zu verhindern. Nicht mit feuchtem oder nassem Haar zu Bett gehen oder Kopfbedeckung tragen.

Wichtig

Es sollten ausschließlich die speziell auf Extensions abgestimmten hairtalk Pflegeprodukte regelmäßig verwendet werden, ansonsten ist bei einem Reklamationsfall kein Umtausch bzw. Erneuerung möglich.

Night

Before going to bed, tie your hair into a loose knot. Never go to bed with wet hair. Never leave your hair wet or damp in a towel or covering for a long period of time.

Important

hairtalk specialist can furthermore assume any warranty, if the care instructions accompanying the respective product are not properly observed.



hairtalk **brush**

hairtalk **mini brush**

hairtalk **pocket brush**

pflegeprodukte / care products



hairtalk **shampoo**

50 ml, 250 ml

hairtalk **balsam**

50 ml, 250 ml

hairtalk **conditioner**

200 ml

hairtalk **detangler**

200 ml

hairtalk **haarspitzenfluid**

50 ml

hairtalk **repair creme**

250 ml

Alle hier abgebildeten Produkte erhalten Sie bei Ihrem hairtalk Friseur oder einfach online unter www.hairtalk.de/shop

www.hairtalk.com



Beauty Industry Group GmbH & Co. KG
Am Wolfsmantel 8, 91058 Erlangen